Medio	Radio Cooperativa 93.3
Fecha	01/06/2016
Mención	Las universidades están en la etapa final para definir si se suman al paro nacional. Habla Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

En la educación varias complicaciones, las universidades que están en etapa final para definir si se suman al paro nacional que ya materializan varios planteles en Santiago, también en regiones. Todo ad portas de una nueva marcha que ya está anunciada para el lunes.

- Los jóvenes tienen en su petitorio el fortalecimiento a la educación pública.
- La Confech no asistió a la comisión de Educación de la Cámara de Diputados.

Habla:

- Javiera Sandoval, pdta. de la federación de la U. de Atacama.
- Nicole Cornejo, U. de la Frontera.
- Gustavo Orellana, representante U. Alberto Hurtado.
- Gabriel Iturra, representante U. Central.
- Carolina Figueroa, representante U. Diego Portales.
- Daniel Gedda, líder (estudiantes de la UC)
- Giorgio Jackson, diputado.
- Jaime Bellolio, diputado UDI.

Mención:

- Confech
- Congreso
- U. Católica
- U. Andrés Bello

Conduce: Claudia Kelly